
Vom Werk in die Uni



■ Prof. Dr.-Ing. Frank H. Lehmann, Leiter des Mercedes-Benz-Werks Kassel, besuchte kürzlich das Fachgebiet Mechatronik mit dem Schwerpunkt Fahrzeuge der Universität Kassel.

Er tauschte sich dort mit Prof. Dr.-Ing. Michael Fister (Universität Kassel, links) über Möglichkeiten einer zukünftigen Zusammenarbeit aus. Denkbar wären beispielsweise gemeinsame Forschungsaktivitäten im

Bereich der E-Mobilität oder Mobiler Systeme.

Sowohl Prof. Lehmann als Prof. Fister sehen in einer möglichen Kooperation großes Potenzial.

Foto: Andreas Fischer
